

KATA PENGANTAR

Puji syukur disampaikan kepada Allah Yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang, atas segala rahmat-Nya yang begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “ Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif dan Kecerdasan Intelektual Terhadap Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Sosial SMP As-Syafi’iyah Medan”.

Dalam menyelesaikan tesis ini penulis banyak menerima dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, maka dari itu penulis mengungkapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu demi ketuntasan tesis ini. Ungkapan terima kasih dan penghargaan ini disampaikan kepada yang terhormat Prof. Dr.Harun Sitompul, M.Pd. sebagai pembimbing I yang penuh kesabaran dan ketulusannya memberikan masukan dan arahan yang begitu berarti bagi penulis, dan kepada Prof. Dr.Abdul Hamid K, M.Pd sebagai pembimbing II yang telah banyak memberikan petunjuk dan dorongan yang begitu berarti, Kepada ketiga Narasumber yang terhormat Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, Prof. Dr. Abdul Munir, M.Pd, dan Dr. Samsidar Tanjung , M.Pd yang telah memberikan masukan dan koreksi serta arahan-arahan untuk perbaikan tesis ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Direktur dan Asisten Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan, Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan beserta staf yang telah memberikan kesempatan dan bantuan untuk kelancaran studi selama mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak dan Ibu dosen pengajar Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.
3. Bapak Kepala sekolah Abdul Jalil, S.Pd.I yang telah memberikan izin atas penelitian yang peneliti laksanakan di SMP As-Syafi’iyah Medan.

4. Teristimewa kepada kedua orang tuaku tercinta Ayahanda Alm. Yusranuddin dan Ibunda Almarhumah Rosida Harahap. Walaupun mereka sudah tiada lagi, cinta mereka terus ada dan mendukung penulis.
5. Rekan-rekan mahasiswa Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan Program Studi Teknologi Pendidikan khususnya Angkatan XXIII Eks B-2 dan secara khusus buat Sri Wahyuni, Sartika, Nurlina, Yuanisah, Bella.
6. Rekan-rekan guru As-Syafi'iyah khususnya Kartika, Dewi, Siti Khadijah, Iir, Ridwan, yang telah bersama-sama berbagi suka dan duka selama bekerja

Penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya bagi semua pihak yang tidak dapat dituliskan namanya satu persatu di sini. Semoga Allah yang Maha Kuasa membalas segala bentuk kebaikan dengan berlipat ganda. Penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat dalam menambah Ilmu Pengetahuan bagi dunia pendidikan khususnya di As-Syafi'iyah Medan.

Medan, Juli 2015

Penulis,

Sherly Juwita Parinduri

NIM. 8126122049

THE
Character Building
UNIVERSITY